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REQUERIMENTO Nº 011/2017 
Ementa: Solicita continuidade da ciclovia interligando a Industria Hileia 

até a ponte de Entre Rios do Oeste. 
  

 

  

Senhor Presidente: 

  

 

  

                             Requeiro seja, após ouvido o Plenário na forma 

regimental, solicita o envio da cópia do presente ao Prefeito Municipal, 

solicitando estudos do setor competente da Municipalidade, visando a 

continuidade da Ciclovia, interligando a Indústria Hiléia até a Ponte de 

Entre Rios do Oeste. 

  

  

  

                               Nestes Termos  

                               Pede Deferimento 

                               Sala de Sessões, 17 de abril de 2017. 

              

 

ARLETE SCHNEIDER 

Vereadora 
 


